



# NUESTRA CIUDAD

**MANUEL MAGAÑA CONTRERAS**

**mmc.información@yahoo.com.mx**

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono-5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.*

- Narcotráfico galopante en la Alameda Central de la ciudad de México**
- Sismo del lunes, advertencia para que el DF no sea de "rascacielos"**
- Sigue el problema de falta de agua potable ¿ligado a la epidemia?**

## COMO SI LAS 7 PLAGAS DE EGIPTO NOS FLAGELARAN

Es un hecho que a nivel de dirección del país son muchos los errores cometidos desde hace 39 años en que empezó a ser trasplantado el neoliberalismo económico, olvidando que los postulados de redención social de la Revolución Mexicana, que tantas vidas y sangre de mexicanos patriotas nos costaron... Por ese grave error de pretender que los logros que con miles de sacrificios se obtuvieron después de difíciles luchas en el campo de las ideas y los principios por restituir sus derechos a los mexicanos, ahora el país sufre la presencia de una serie de problemas que se abaten contra nosotros, como si las siete plagas de Egipto se hubiesen volcado sobre nosotros los sufridos mexicanos que ya llevamos prácticamente cuatro décadas de "vacas flacas", por defección de quienes a nombre de la Revolución Mexicana se han dedicado a traicionarla para beneficio de la oligarquía de ultraderecha que hoy está en el poder... Nos encontramos inmersos, en estos momentos, dentro de una serie de estrategias para evitar, que de acuerdo a las versiones oficiales de la administración calderonista, seamos presa de la "influenza porcina" o algo así y se han volcado

todos los recursos al alcance de la administración federal en busca de tal propósito... Luchar para que las enfermedades no hagan presa del pueblo mexicano, es objeto de reconocimiento, como debe serlo también el hecho de que los gravísimos problemas que nos agobian desde 1970, como la pérdida de fuentes de trabajo, la serie de cambios que nos han conducido al desmantelamiento del país, la devaluación del peso frente al dólar, la corrupción y el enriquecimiento "inexplicable" y súbito de funcionarios, el narcotráfico, la deshumanización del sistema básico educativo auspiciado por la avorazada lideresa Elba Esther Gordillo, el crecimiento desorbitado de la deuda extranjera, la impunidad, la desigualdad, etc. ... Bien, que se combata lo necesario para que la epidemia porcina no cobre vidas entre los seres humanos. Junto a este propósito que debe ser objeto de la consideración del pueblo de México, deben darse las batallas para que los otros problemas que sufrimos desde hace tiempo no se abandonen. Sin que se provoque alarma, inquietudes y zozobras, hay que enfrentar, con absoluta transparencia, la batalla para librarnos de esa "peste", hay que continuar con el profundo problema de la escasez de agua en la zona

metropolitana, los despidos masivos y la falta de oportunidades para encontrar otras alternativas. Ello demanda muchos esfuerzos de todos nosotros.

(CUAUHTÉMOC)

## PESO, CON POCAS DEFENSAS

"Por sus escasas defensas que parten del apoyo real de toda moneda como es la productividad, en vez de la especulación financiera, el peso mexicano acaba de devaluarse y la paridad nuevamente se aproxima al cambio de 15 pesos por dólar, lo cual nos lleva a la conclusión de que si las medidas de suspensión de actividades en restaurantes y centros de trabajo en general se prolongan más de la cuenta, podremos sufrir una emergencia económica todavía más severa", expresa Felipe Hirsuta Moren, de la colonia Juárez. Subraya enseguida: "a los países a los que pretendan salvar sus gobernantes, no hay que paralizarlos, sino ponerlos de pie, porque únicamente en el campo de las realizaciones y no el de las frustraciones se superan adversidades".

(CUAJIMALPA)

## ¿Y EL AGUA POTABLE, QUÉ?

Rigoberto Pantoja, de la zona residencial Bosque de las Lomas, recuerda que "para combatir a plenitud el riesgo de la



Continúa en siguiente hoja

influenza porcina, lo que se necesita es que la **Conagua** se dedique a resolver la escasez del vital elemento en la zona metropolitana de la capital de la República, porque es en zonas donde no se dispone del suficiente abasto de agua donde las epidemias se arraigan”.

(CUAUHTÉMOC)

**ERROR, CERRAR RESTAURANTES**

Juan Alavés Martínez, vecino de la colonia Guerrero, califica de “medida en extremo desacertada”, el que haya decidido el cierre de 35 mil restaurantes y fondas en la ciudad de México, porque con tal determinación lo único concreto que se logra es lesionar fuentes de trabajo y crear un conflicto que desemboca en daños considerables a la economía capitalina. El lector está seguro que mediante medidas en las que se salvaguarden las condiciones higiénicas en los comederos capitalinos, puede ser suficiente para aplicar medidas que, sumadas a otras, frenarán el avance de la fiebre porcina, a nombre de la cual no deben ser violadas las garantías individuales.

(VENUSTIANO CARRANZA)

**LEGISLADORES, CON TAPABOCAS**

Tratándose de la defensa de los ciudadanos, senadores, diputados y asambleístas tienen siempre la boca tapada, con lo que dejan sin defensa a sus representados, a nombre de los cuales ocupan los cargos de elección popular, expresa Arnoldo Villagrán Maldonado, vecino de la colonia Moctezuma segunda sección. En base a lo anterior, estima que dichos legisladores siempre traen tapabocas, por lo que “ahora, con la amenaza de la epidemia porcina, traen cubierta la nariz y la boca. Tal cosa es inútil, porque para el común de los habitantes de la capital mexicana, los ocupantes de escaños y curules en el Congreso de la Unión siguen ciegos, sordos y mudos ante las demandas populares”.

(GUSTAVO A. MADERO)

**MÉXICO PUEDE SER AISLADO**

Cautela en los datos que se difunden sobre las versiones oficiales de una

amenaza de influenza en el país, recomendando Álvaro Contreras Martínez, de la colonia Martín Carrera. Advierte que los primeros signos de aislamiento, que de ninguna forma debe ser soslayados, provienen de la embajada de Canadá en México, representación diplomática que dio órdenes de suspender la expedición normal de pasaportes. Las cosas pueden empeorar en materia de aislamiento mundial de México, porque según la Organización Mundial de la Salud, estamos “en la antesala de la pandemia”. Debe tenerse mucho cuidado con lo que se dice, porque las palabras que pronuncien los funcionarios se pueden volver en contra de nuestro país, si no se calibran los conceptos”.

(VENUSTIANO CARRANZA)

**SEXOSERVICIO Y EPIDEMIA**

También el sexoservicio sufre mengua en el Distrito Federal, como consecuencia de las medidas adoptadas por las autoridades capitalinas para “evitar que cunda la fiebre porcina entre los habitantes de la ciudad de México. Las autoridades administrativas de la nave mayor de La Merced informaron que las propias mujeres que ejercen el oficio más antiguo del mundo aportaron su colaboración y están dispuestas a contribuir con las autoridades para lo que digan “tratándose de preservar la salud de los habitantes de una de las poblaciones más grandes del mundo, con la petición de que las medidas restrictivas no se prolonguen más allá de la cuenta”.

(CUAUHTÉMOC)

**TEMBLOR, UNA ADVERTENCIA**

“No hay que confundir a la ciudad de México con Nueva York. En la “Urbe de Hierro” no tiembla y en la capital mexicana sí, como acaba de recordarnos el temblor del pasado lunes. Por tanto, no es aconsejable que al Distrito Federal se le pretenda convertir en “ciudad de rascacielos”, porque la zona de sismos sobre la que se asienta no lo permite”, expresa Librado Beltrán Ballinas, vecino de la colonia Santa María

la Ribera. Destaca que desde la administración de Andrés Manuel López Obrador en el GDF, a la fecha, existe la tendencia de construir edificios cada vez más altos, lo cual constituye un contrasentido, porque se ha demostrado en muchas ocasiones que no es conveniente hacerlo. “Ojalá que el temblor pasado abra los ojos a los funcionarios capitalinos para que se olviden de construir en el la capital del país edificios tan altos como los de Nueva York.

(COYOACÁN)

**SIN FORMACIÓN FILOSÓFICA**

“Alonso Lujambio Irazábal da la impresión de ser un *latin lover*, sin formación humanística alguna, lo que le ha llevado en sus breves días de estancia como titular de la SEP, a cometer el yerro que tal vez un cargador de La Merced, dicho con todo respeto para los cargadores de La Merced, lo hubiese hecho sin tener conciencia del mal que se hace, o sea, eliminar la materia de filosofía en el bachillerato de los planteles dependientes de la Secretaría de Educación Pública”, expresa la Asociación de Maestros en Filosofía. Este organismo señala que al frente de esta dependencia deben estar personas conocedoras de la cultura mexicana, conscientes de que únicamente con la impartición de asignaciones académicas para que el mexicano sea ser pensante, en vez de robot, se puede conducir a nuestro país a la salvación del terrible momento de crisis de valores que agobian a México”.

(CUAUHTÉMOC)

**NARCOMENUDEO, A PLENITUD**

Reporta la Asociación de Vecinos, Trabajadores y Comerciantes de la Alameda, que este paseo tradicional se ha convertido en “el paraíso” de narcomenudistas. En las bancas hay sujetos siempre bien provistos de estupefacientes para surtir a los jóvenes que acuden a ese lugar de esparcimiento al aire libre y luego, los domingos se dirigen al “News Divine”, que acaba de autorizar al jefe del GDF, Marcelo Ebrard, en la calle de Revillagigedo, esquina con Victoria.